

# しなの川

題字 末武県女性連会長



## 平成二十九年 度 県女性連 スタート

平成二十九年年度県女性連通常総会が、去る五月十五日(月)佐渡市「ホテル万長」において、八十五商工会から二五〇名の出席のもと開催されました。星野県女性連副会長が開会を宣し、全員で「商工会女性部の歌」を斉唱、丸山県女性連理事の合図で「誓いの言葉」を唱和しました。続いて、県女性連末武会長の挨拶の後、県連合会稲田副会長からご祝辞を頂きました。司会の星野県女性連副会長は出席者数を報告し、本総会が有効に成立する旨報告されました。続いて、大西理事を議長に選任し、議事の進行に入りました。

提出された第一号く第五号議案については、慎重審議の結果、満場一致で全議案が承認決定されました。議案については以下のとおりです。

- 第一号議案** 平成二十八年度収支更正予算の承認について
- 第二号議案** 平成二十八年度事業報告並びに収支決算の承認について
- 第三号議案** 平成二十八年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支決算、貸借対照表、財産目録の承認について
- 第四号議案** 平成二十九年年度事業計画並びに収支予算の決定について
- 第五号議案** 平成二十九年年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支予算の決定について

続いて、平成二十八年度商工会女性部員増強運動における優良商工会女性部の表彰を行い、通常総会を閉会しました。(受賞商工会からのコメントは二〜四頁参照。)

総会終了後は引き続き、同会場にて部長等研修会が開催されました。(部長等研修会については、五〜六頁参照。)

# 平成28年度 優良商工会女性部紹介

## 商工会女性部員増強運動

### 新規加入部員数上位 5 商工会

(同数の商工会があったため上位 6 商工会)

水沢商工会女性部	[ 7 名 ]
聖籠町商工会女性部	[ 6 名 ]
六日町商工会女性部	[ 5 名 ]
中里商工会女性部	[ 4 名 ]
浦川原商工会女性部	[ 4 名 ]
能生商工会女性部	[ 4 名 ]

### 増加率上位 5 商工会

聖籠町商工会女性部	[250.00%]
水沢商工会女性部	[119.44%]
浦川原商工会女性部	[116.00%]
三川商工会女性部	[114.29%]
中里商工会女性部	[113.79%]

商工会女性部員増強運動表彰は、計 7 商工会女性部に対して連合会稲田副会長から表彰状が授与されました。

受賞された女性部の皆様、おめでとうございます。



水沢商工会女性部  
部長 宮沢 幸子

この度は部員増強に当り表彰して頂きお礼を申し上げます。

水沢商工会女性部では、今回特に若い部員増強に力を入れて参りました。先輩部員の見識の上に、より若い女性のエネルギーを取り入れて行けたら、水沢商工会全体のパワーアップにも繋がって行けるのではないかと考えました。お陰様で 7 名の方から入部して頂きました。これも親会はじめ、女性部員の温かい御理解によるものと感謝しております。有り難うございました。



聖籠町商工会女性部  
部長 鈴木 典子

平成 27 年度当初の当女性部は、部長も含めて 4 名で廃部の瀬戸際でした。

部員を増やすには、入部することのメリットを感じてもらうため、東京でのミュージカル観劇など新潟では味わえない内容の日帰り研修旅行を実施したところ、大変好評で 3 名の入部者がありました。

続いて、女性部活動の様子や部員加入を呼びかけるチラシを作成し、広報活動も積極的にを行いました。そして、アクセサリー作りの体験型のイベントを組み込んだ研修旅行や、関心の高い話題の講演会などを実施した結果、現在部員数は 12 名となっております。

今後も他の女性団体と連携しつつ、地域社会に貢献し、その結果が部員増強に寄与することを願っています。



水沢商工会女性部  
新入部員 太田 妙子

女性部に仲間入りさせて頂き、まだ日が浅いので未知の世界に

ワクワクしている今日この頃です。先輩部員の方にお誘い頂き、不安が一杯でしたが、様々な業種や年齢層の方と交流が出来、日々勉強させてもらっています。何より和気あいあいと活動できる事、これは色々な意味での発展や向上に繋がっていくという明るい方向へ意識を向けさせてくれるものだと思います。どうぞ宜しくお願い致します。



聖籠町商工会女性部  
新入部員  
天尾 聖子

商工会にお世話になって 20 年ほどになります。昨年、私

の知識では対処できないことがあり、商工会の方々に親身になって、相談にのっていただき本当に助かりました。そのお礼にという安易な気持ちで入部しました。初めて出席した集會も、緊張することなくすんなり受け入れて頂き、とても楽しい時間でした。日帰り旅行も、長野のリンゴ狩り、アウトレットで買い物、ワイン工場見学、これもまた大変楽しい一日でした。

私よりほんの少しだけ先輩方の何気ない会話から、人生も学ばせて頂いています。みんなステキな先輩たちです。出席できない日もありますが、できるだけみなさんに会いに行こうと思っています。出会いに感謝します。

## 部員増強運動優良女性部

部員増強運動優良女性部



六日町商工会女性部  
部長 星野 裕子

この度は、部員増強運動に於いて、優良と表彰して頂き、誠に光栄に存じます。部員数106名と言う大所帯ながらも、退部の話しは淋しく、新規入部の話題には、心踊るような気分です。部員の皆様からは勿論、部員外の方からも、価値ある活動、魅力的な女性部にと、役員一同会議を重ねます。たとえ会議であろうとも、楽しい時間であればなりません。忙しい仕事の合間を縫って集まる貴重な時間、しかめっ面の集まりではつまりません。気楽にワイワイ、頭を柔軟にすれば、新しいアイデアも生まれ、家業のプラスになるような、そんな事業展開へと広がります。そしてそれが自然に部員増強へとつながり、地域商店の活性化の一助となればと、願う日々です。



中里商工会女性部  
部長 樋口 富士子

部員増強運動優良表彰を頂き誠にありがとうございます。

この賞は、部員増強4名で県内4位で表彰を頂きました。ひとえに役員をはじめとする部員の皆様、事務局の皆様のご苦勞と頑張りがあったからこそ受賞だと思っています。

この賞に甘んずる事なく、中里商工会女性部の皆様の為に無理せず活動を続けて行かれる様に頑張っていきたいと思います。



浦川原商工会女性部  
部長 青木 玲子

昨年に引き続き、優良表彰ありがとうございます。

賞というものは、欲しいと思って貰えるものではなく、光栄で喜ばしいことと思ひ、部員一人一人の努力に感謝します。

女性部には、若葉の頃に行うまつりや夏まつり、研修会に親睦旅行と参加して楽しい事業が沢山あります。

これからも地域を盛り上げながら、女性部をアピールしていきたいと思ひます。



六日町商工会女性部  
新入部員 桑原 由紀子

昨年から女性部に入部し、今まで何気なく通り、目にしていた道路脇の花植えに、交通安全祈願の思いが込められている事を初めて知り、感動しました。

6月には「南魚沼グルメマラソン」のコシヒカリ食べ放題のごはん盛りに協力しランナーの方とも楽しく交流ができました。

仲間が増えたこと、楽しく地域の為になる活動をする事にやりがいを感じています。

今後も、人とのつながりを大切にして地域の為に事業に参加したいと思ひます。



中里商工会女性部  
新入部員 小林 はるみ

女性部員として参加した2度目のミオンまつりが終わりました。

女性部出店の射的屋さんには子供たちに大人気で、繰り返しチャレンジしてくれる子がたくさんいました。後日、その子供たちと道ですれ違った時に、「こんにちは」と挨拶を交わせたのが嬉しかったです。女性部に入って様々な研修活動や地域活動に参加することができ、新しいことを覚えたり、いろいろな人との交流があったりと楽しく活動させてもらっています。



浦川原商工会女性部  
新入部員 北澤 百合子

青木部長からの熱いラブコールを受けて女性部に入部いたしました。

が、まだ事業や家庭の仕事があって、なかなか女性部事業に参加できていません。ごめんなさい。

でも、誕生日に花束をもらえるのはうれしいなあ。

これからは時間を作るようにして、参加したいなと思ひます。



能生商工会女性部  
部長 中嶋 千代子

念願でありました部員増強運動での優良表彰は、部全体に大きな喜びと活力を感じさせます。なかなか新しい人たちの入部が望めず、あの手この手で右往左往していました。

そんな中、事務局も一丸となって、必要とされる女性部をアピールできたことが要因の一つであったと思います。

さて、これからです。新入部員さんに「入って良かった。」と、しっかり感じてもらえるように、今まで以上に魅力ある活動をとおして、一層の高みを目指したいと思います。



能生商工会女性部  
新入部員 能登 三枝

商工会女性部の中嶋部長からのお誘いを受け、自社の社長就任がきっかけで、昨年4月に女性部に加入しました。私の実家は世界ユネスコジオパークの地、島道鉱泉です。生まれ育った地元ですが知らない事が多く、おもてなし事業を始め、色々な活動を通じ、沢山の方々とのお陰で、糸魚川の素晴らしさを実感しました。今後も、女性部の活動に意欲的に参加し、多くの皆様に糸魚川の魅力を発信していきたいと思っています。

部員増強運動優良女性部



三川商工会女性部  
部長 神田 春江

平成28年度部員増強運動ということで役員・事務局一丸となって加入活動に取り組みました。地域の高齢化・後継者不足の現状は否めない中、商工会員で女性部未加入の方をピックアップした上で行い、その結果、3名の方を新入部員として迎え入れることができました。新たに加わった3名を含め総勢16名で協力し合いながら、魅力ある事業運営を進めていきたいと思っています。



三川商工会女性部  
新入部員 荘 司 ハルミ

商工会には、開業当初からお世話になっておりましたが、このたび、女性部に仲間入りさせていただくことになりました。女性部に入部してみたら、普段お話しする機会のない方々と交流がもて、勉強になることがたくさんあったと感じています。また、国道パーキングの花植え事業やエコキャップ回収事業などに参加し、女性部の一員として少しは役に立てているかなとも思っています。これからも、部員の皆さんと力を合わせながら活動していきたいと思っています。

